

Recambios de la casa

El FS La Solana y el CB La Solana cambian de entrenador y han buscado en su propio arsenal



▲ Vitu, un hombre que conoce la filosofía del club.

AURELIO MAROTO ▼

El FS La Solana eligió la mejor opción posible para sustituir a Jose Casado al frente del banquillo. Se trata de Antonio Jesús Díaz-Malaguilla, conocido como Chupete. Asumió el reto y su impronta ya se nota. Tiene fama de exigente, y lo es. A pesar de ser nuevo como entrenador de un equipo senior, en el club le conocen. Los futbolistas no son sus amigos. No de puertas para adentro. Sin embargo, le gusta dialogar y no rehusará la opinión de los estandartes del vestuario. En cuanto a los jóvenes, tirará de cantera todo lo que pueda. Es un apasionado de la base.

Una plantilla compensada

Cuenta con la práctica totalidad del plantel del año pasado. La baja más notable es la del veterano López, retirado. Los emblemas seguirán siendo Caramba y Pulga, incombustibles. Pero hay otros canteranos con galones, caso de Lopicillo, Pollo y Nillo “que deben comenzar a tirar del carro” –dice el técnico-. Siguen los dos porteros, Barbu y Pedro, y los valdepeñeros Joaquín y

Rubén, y ha subido el juvenil Migue. Chupete asegura que mirará mucho al equipo promesa “me llevaré siempre alguno a los partidos para que vayan cogiendo experiencia”. De hecho, Noel, Ramón y Jose han hecho la pretemporada. La liga comienza antes de lo esperado, el 14 de septiembre “hemos adelantado el plan de preparación, pero creo que llegaremos bien al primer partido”.

Una 3ª División durísima

La 3ª División de este año es fortísima “tiene el nivel que antes tenía la 2ª B cuando estábamos nosotros”. Estará el Talavera, que fue campeón de Europa, el Albacete, Puertollano, Bargas... acostumbrados a la élite en las últimas temporadas. El FS La Solana, el único que viene compitiendo sin interrupción desde 1991, intentará hacerse valer y mantener el tipo en la categoría.

Vitu no se lo pensó

El CB La Solana también inicia una nueva etapa en la dirección técnica del primer equipo. Se trata de Víctor López-Milla “Vitu”, el hombre que hace

pocos meses hizo campeón provincial al equipo infantil y disputó la fase nacional. El joven técnico sustituye a Ángel Crespo, que decidió dejarlo tras cinco años como entrenador del primer equipo, tiempo en el que ha realizado un gran trabajo.

No quiere plantear objetivos concretos a nivel deportivo, aunque espera mejorar los números del año pasado, donde el equipo acabó colista de 1ª Autonómica. Cree que un año más de experiencia y el refuerzo con varios junior y dos chavales de fuera deben ayudar a subir un peldaño

El club mantiene su política de austeridad. Tanto es así que los dos nuevos fichajes, naturales de Membrilla, se pagarán hasta su propia gasolina. La apuesta por la cantera sigue siendo fuerte. Eso sí, el equipo junior jugará en la liga preferente y no en el grupo especial, donde la campaña pasada quedaron subcampeones.



▲ Chupete intentará sacar el máximo a sus jugadores.

Vitu fue sincero a la hora de explicar cómo aceptó la oferta de entrenar al CB La Solana “no me lo pensé y acepté sin darle muchas vueltas”. Considera un orgullo poder sentarse en el banquillo del equipo de su pueblo y la oportunidad tenía que aprovecharla. Además, cree que tiene una plantilla más compensada y con más altura que el año pasado para intentar mejorar los resultados, aunque sin ninguna presión. *